

L' Assemblée des Cinéastes

11 AVRIL 2013

La Société des réalisateurs de films et la Quinzaine des Réaliseurs

présentent / present

L' Assemblée des Cinéastes

The Directors' Assembly

Avec le soutien des cinéastes / with the support of the directors :

David Cronenberg, Stephen Frears, Matteo Garrone, Mahamat Saleh Haroun, Naomi Kawase, Joachim Lafosse, Pablo Larrain, Ken Loach, Sergei Loznitsa, Cristian Mungiu, Yousry Nasrallah, Christian Petzold, Nicolas Philibert, Walter Salles, Bertrand Tavernier, Pablo Trapero, Joachim Trier, Andreï Zviaguintsev...

Parce qu'il nous semble indispensable que les cinéastes puissent converser les uns avec les autres, en toute simplicité, partager leurs questions et leur volonté de surmonter leurs difficultés, nous les invitons à l'Assemblée des cinéastes pour prendre la parole, débattre et témoigner afin de renforcer les liens professionnels internationaux.

Because we believe it is necessary that directors may talk with each other in friendship, share their interrogations and their will to overcome difficulties they're faced with, we are inviting them at the « Directors' Assembly » to express themselves and debate together in order to strengthen their international professional ties.

Après une première expérience en 2012, l'Assemblée des cinéastes devient la tribune des réalisateurs du monde entier, où ils échangent avec les professionnels et partagent avec le public leurs expériences et leurs idées.

After a first experience in 2012, the « Directors' Assembly » becomes the exceptional platform of worldwide filmmakers, where they exchange with professionals and share with the public their experiences and their ideas.

Deux séances de 2 heures auront lieu en début d'après-midi au Théâtre Croisette, le samedi 18 mai et le mardi 21 mai.

Two 2-hour sessions will take place at the Croisette Theater, Saturday May the 18th and Tuesday May the 21st.

> SÉANCE 1 : Expériences de cinéastes indépendants à travers le monde

Session 1 : Independant directors' experiences worldwide

> SÉANCE 2 : La crise européenne et ses conséquences sur les politiques culturelles des pays de l'Union européenne

Session 2 : The European crisis and its consequences on its Member States' cultural policies

Plus d'informations, le programme, les modalités pratiques et les contacts à cette adresse :

Practical informations, schedule and contacts available on the website :

<http://www.quinzaine-realiseurs.com/l-assemblee-des-cineastes>

Contacts : coordination Olivier Jahan, / SRF Pauline Durand-Vialle – pdv@la-srf.fr

PRESSE : Jean-Charles Canu – jccanu@quinzaine-realiseurs.com

Catherine Giraud – cgiraud@quinzaine-realiseurs.com